Einladung zur Vernissage

Mittwoch 15. Mai 2013 18 Uhr

Begrüßung

Prof. Axel Müller-Schöll, Rektor **Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle**

Einführung

Prof. Dr. Stephan Jung ALAD Architecture & Land Ambient Design **Polytechnikum Mailand**

Mit gestalterischen Beiträgen von

Mattia Barilani, Marco Belloni, Graziano Camelia, Greta Ceribelli, Pietro Dardano, Giorgia Notaro, Fabio Valcamonico, sowie Arbeiten von rund 30 Studierenden in einem Video

Mitwirkende am Projekt

Architekturentwurf 2 (Sektion A), Studiengang in "Architettura Ambientale", Architekturfakultät I. Polytechnikum Mailand - Lehrende: Stephan Jung, Davide Rapp mit

- Decio Guardigli und Francesca Neonato.
- Wissenschaftliche Mitarbeiter: Luca Moscelli, Valeria Pagliaro
- Gastkritiker: Fabiano Cocozza, Sebastian Corso, Massimo Curzi, Tommaso Nova, Luigi
- Spinelli, Bruno Vaerini, Maurizio Vogliazzo
- Ausstellungsgestaltung: Sara Galli, Stephan Jung und Davide Rapp

ALAD Architecture & Land Ambient Design web: www.ALADlabs.net

blog: ALADlabs.tumblr.com twitter: @ALADIabs

Nächste Ausstellung

Jahresausstellung der Burg Giebichenstein **Kunsthochschule Halle**

20. und 21. Juli 2013 Eröffnung: Freitag, 19. Juli, 18.30 Uhr Öffnungszeiten am Samstag und Sonntag von 10-18 Uhr

Das Sommerfest findet am Samstag, 20. Juli 2013, ab 18 Uhr, am Campus Design statt.



Burg Galerie im Volkspark

ALAD Architecture & Land Ambient Design Polytechnikum Mailand

Information zur Ausstellung

Studierende aus dem Studiengang "Architettura Ambientale" des Politecnico di Milano nahmen im Wintersemester 2011/12 an einem Architekturentwurf teil. Über mehrere Wochen wurde auf experimentelle Weise an einem scheinbar einfachem Thema gearbeitet: Bäume und Häuser. Das Ziel der verschiedenen Entwürfe war es, über mögliche Definitionen des Begriffs Architettura Ambientale nachzudenken. Die Beziehung zwischen Bauwerk und Vegetation wurde einer besonderen Betrachtung unterzogen.

- Der ebenfalls am Polytechnikum lehrende Architekt und Kritiker Decio Guardigli beschreibt dies mit den Worten: "Vegetation und Bauwerk...verstanden auf experimentelle Weise als eine Architektur, welche aus zwei gleichberechtigten und in gegenseitiger Empathie stehenden Hälften besteht: eine Architektur zwischen Bäumen, hervorgehoben durch die Jahreszeiten - und die Bäume selbst."
- An der Entwurfsklasse von Stephan Jung, der als Juniorprofessor an der Architekturfakultät des Polytechnikum Mailand lehrt, wird die Architektur als ein Forschungsfeld verstanden, das über die eigene Körperhaftigkeit nachdenkt, sie in Frage stellt und experimentell interpretiert. Der Architekt agiert hierbei eher aus der Distanz, aber dennoch in einer der Architektur eigenen Vorgehensweise und mit dem ihr spezifischen Instrumentarium, welches in der Lehre auf unkonventionelle und experimentelle Weise angewandt wird.
 - In der Burg Galerie im Volkspark werden verschiedene Projekte zu diesem Thema gezeigt, dies mittels Modellen, Materialsammlungen, Videoprojektionen und Zeichnungen.

Führungen

Jeden Samstag und Sonntag jeweils um 14 Uhr.

